

これから

これまで



# 若い感性島を元気に

## プリン作り、グッズ考案

### 企画温め 市民に提案

島内の子どもたちが佐渡の未来を考える

島内の子どもたちが佐渡の未来を考

れる「田舎力甲子園」で最高賞

受賞したのは「佐渡初!

高校生がカフェOPEN!」

高校生がカフェOPEN!」

高校生がカフェOPEN!」

高校生がカフェOPEN!」

比べなどを実施し、オリジナルキャラクターやグッズも考える。

来年のゴーランデーン・ワーキーク(GW)の開催

を目標とする。

他のグループからは、中高年男性

に協力してもらう企画や、合成写真

やVR(バーチャルリアリティー)

を目標とする。

比べなどを実施し、オリジナルキャラ

クターやグッズも考える。

来年のゴーランデーン・ワーキーク(GW)の開催

を目標とする。

他のグループからは、中高年男性

に協力してもらう企画や、合成写真

やVR(バーチャルリアリティー)

全国の高校生が地域活性化のアイデアを競う「2019田舎力甲子園」で、佐渡中等教育学校(佐渡市梅津)のチームが最優秀賞を受賞した。島内カフェ店を魅力発信や佐渡産食材を使ったスイーツの開発・販売を形にする過程を学び、自信がついた」と喜ぶ。

「田舎力甲子園」は、福知山公立大学(京都府)の学長らでつくる実行委員会が主催。7年目の今年は、全国から過去最高となる個人・グループ計322件の応募があった。審査基準は、適合性(若い感性を生かし、内容、新規性、論理性、現実性、表現力の5項目)を順位を決めた。

福知山公立大で7月20日に行われた表彰式には、生徒3人が出席した。6年生の甲斐綾香さん(18)は「企画から実践まで大人の方と一緒に実施後には改善点をまとめて、貴重な体験ができた。佐渡の良さを再発見できたことが収穫で、今後に生かしたい」と目を輝かせた。

福知山公立大で7月20日に行われた表彰式には、生徒3人が出席した。6年生の甲斐綾香さんは「企画から実践まで大人の方と一緒に実施後には改善点をまとめて、貴重な体験ができた。佐渡の良さを再発見できたことが収穫で、今後に生かしたい」と目を輝かせた。

福知山公立大で7月20日に行われた表彰式には、生徒3人が出席した。6年生の甲斐綾香さんは「企画から実践まで大人の方と一緒に実施後には改善点をまとめて、貴重な体験ができた。佐渡の良さを再発見できたことが収穫で、今後に生かしたい」と目を輝かせた。